



PARTIDO POPULAR
Cantabria



f t @mjburuaga
i @buruagamj
ppcantabria.org



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria



**BÁRCENA DE
PIE DE CONCHA
ENTRE TODOS**

VOTA A

**Rosa
Alonso
Fernández**

Candidata a
la Alcaldía



28M



PROPUESTAS PARA NUESTROS VECINOS. PRIMERO LAS PERSONAS

Jóvenes

Pondremos en marcha un **sistema de becas y ayudas al estudio** e impulsaremos el desarrollo de actividades educativas y lúdicas que amplíe la oferta existente.

Impulsaremos políticas de **fomento de empleo juvenil**.

Pondremos en marcha un programa de **ayudas al emprendimiento** para fijar población joven en el municipio.

Adultos

Implantaremos una **política de bonificaciones fiscales** en los servicios que se prestan desde el Ayuntamiento.

Mayores

Impulsaremos la **dinamización de las actividades lúdicas y de entretenimiento** entre las personas mayores de municipio.

Arbitraremos las actuaciones necesarias para que nuestros mayores disfruten de **servicios de acompañamiento** a fin de poder desempeñar las Actividades Básicas de la Vida Diaria.

SERVICIOS

Fomentaremos y mejoraremos la **organización de la Feria Anual de Ganado**.

Impulsaremos el **desarrollo de políticas medioambientales** orientadas a proteger y poner en valor todo el territorio municipal.

Impulsaremos la **mejora de las pistas de acceso a los montes**.

Gestionaremos los **recursos culturales como fomento del desarrollo turístico** de nuestro municipio.

Mejoraremos la limpieza en todos los barrios durante todo el año.

Garantizaremos una **gestión transparente y cercana** desde el Ayuntamiento.

Gestionaremos con eficacia y rentabilidad social las distintas infraestructuras e instalaciones municipales de uso público.

Colaboraremos activamente con las Juntas Vecinales para dar respuesta eficaz a las necesidades de los vecinos.

Impulsaremos una **colaboración activa con las asociaciones de nuestro municipio**, mejorando sus condiciones actuales.

Promocionaremos el **ahorro energético en todo el alumbrado público** del municipio.

Construiremos un **punto limpio en el municipio**.

PROPUESTAS PARA NUESTROS PUEBLOS

Impulsaremos el desarrollo de actuaciones orientadas a la **promoción del conjunto del municipio** como destino turístico.

Ampliaremos la oferta cultural existente en el municipio.

Realizaremos las **obras pendientes de infraestructuras prioritarias** en caminos, carreteras y edificios municipales.

Pondremos en marcha **políticas de fomento y desarrollo rural** para combatir la despoblación.

CAMINANDO HACIA EL FUTURO. PROPUESTAS

Impulsaremos los hermanamientos entre pueblos, favoreciendo convenios de colaboración que permitan el intercambio de nuestras tradiciones, historia y cultura.

Señalizaremos y acondicionaremos las rutas de interés turístico: Camino Real, Calzada Romana, Senda Fluvial del río Torina, Ruta del Pico Jano... utilizando para ello los valores culturales y naturales del entorno autóctono.

Construiremos **aparcamientos públicos para residentes y turistas**.

Dinamizaremos las fiestas locales en los distintos núcleos de población contando con la colaboración activa de los vecinos.

Acondicionaremos las instalaciones deportivas existentes y planificaremos **nuevas infraestructuras** para el uso y disfrute de la práctica deportiva con garantía de calidad.

Desarrollaremos **jornadas de convivencia con personas mayores y jóvenes empadronados** en el municipio para favorecer las relaciones entre los vecinos de las distintas localidades del municipio.

Impulsaremos el turismo rural sostenible con el objeto de generar nuevo empleo y mitigar el problema de la despoblación rural.

Mejoraremos el **programa de fomento a la natalidad** para favorecer la crianza de los hijos en el medio rural a través de nuevos servicios que faciliten la conciliación y la corresponsabilidad.